

BIG ISSUE

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jun 9, 2024 - 09:54



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Polres Sukabumi Polda Jabar - personel Polsek Nyalindung, Aipda Suhendar dan Bripka Iwan, melaksanakan patroli dialogis di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Patroli ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta memberikan himbauan kepada warga terkait berbagai isu

keamanan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menjelaskan pentingnya patroli dialogis ini sebagai upaya untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat. "Patroli dialogis adalah salah satu cara efektif untuk berkomunikasi langsung dengan warga. Kami mengunjungi tempat-tempat keramaian di Kecamatan Nyalindung untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mendengar langsung keluhan serta saran dari masyarakat," ujar AKP Joko Susanto.

Selama patroli, petugas memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat. "Kami mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dan selalu waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas di tempat-tempat keramaian. Selain itu, kami juga menghimbau agar warga lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Jangan mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri tanpa prosedur yang jelas," tambah Kapolsek.

Petugas juga memastikan bahwa masyarakat paham akan pentingnya melaporkan segera kepada pihak kepolisian apabila terjadi kejadian yang menonjol di lingkungan mereka. "Kerjasama antara masyarakat dan kepolisian sangat penting. Kami meminta warga untuk tidak ragu melaporkan jika ada hal-hal mencurigakan atau kejadian yang dapat mengganggu ketertiban umum," jelas AKP Joko Susanto.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat mengerti dan memahami himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. "Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif. Kami bersyukur bahwa masyarakat merespons positif himbauan kami dan siap untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan," tutup Kapolsek.

Kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk terus menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Polsek Nyalindung akan terus melakukan patroli rutin dan berkomunikasi dengan masyarakat untuk memastikan keamanan di wilayah hukum mereka.

"Kami berkomitmen untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan bahwa setiap warga merasa aman. Patroli dialogis ini adalah salah satu cara kami untuk mencapai tujuan tersebut," kata AKP Joko Susanto mengakhiri pernyataannya.